

FÊTE DE LA MUSIQUE GEMBOUX

23 JUIN 2018

APPEL À CANDIDATURES POUR LA FÊTE DE LA MUSIQUE DE GEMBOUX LE 23 JUIN

Voici déjà trois ans que la Fête de la Musique est venue s'ajouter à l'agenda culturel gembloutois des **rendez-vous incontournables de l'été**. Pour la quatrième année consécutive, le comité de pilotage coordonné par le Centre culturel est heureux de vous annoncer la réouverture de son **appel à candidatures pour une nouvelle édition de l'événement le samedi 23 juin 2018**.

Suite au succès de l'édition 2017, le comité d'organisation compte s'inspirer de la formule de l'an dernier pour cette nouvelle édition. La fête de la Musique s'articulera autour d'une parade mobile. Elle déambulera en musique dans le centre-ville à la découverte de différents groupes musicaux. Au retour des participants de la parade, les concerts de soirée démarreront alors sur la grande scène et la place Saint-Jean.

De plus, **la fête de la Musique s'intégrera dans un événement familial mêlant sport et culture qui animera Gembloux durant la coupe du monde de football**. Le match des diables rouges prévu le 23 juin contre la Tunisie sera diffusé sur un écran géant, sur l'Esplanade de l'Hôtel de Ville, pour le bonheur des supporters de foot et de musique.

Fidèle à sa tradition, **la mise en avant des artistes locaux et régionaux restent une des grandes priorités de la manifestation**. La diversité de la programmation en est une autre; **tous les genres musicaux peuvent y trouver leur place**. Fanfares, concerts pour jeune public, groupe de covers, rock, soul, variété, pop, folk, électro, jazz... **tous les profils nous intéressent !**

Afin de participer, les artistes sont invités à **poser leur candidatures via le site internet www.fetedelamusiquegembloux.be**, où ils trouveront également plus d'informations à propos de l'événement. L'appel à candidatures a débuté ce vendredi 9 février et se clôturera le 25 mars. Chaque candidat sera informé du résultat de la sélection au début du mois d'avril.

Il est à noter que les participants à cet appel à candidature intégreront une base de données fréquemment utilisée par le Centre culturel et la Ville de Gembloux dans le but d'étoffer leur programmation musicale au sein de l'agenda culturel gembloutois. Un groupe ne faisant pas partie de la sélection pour le 23 juin pourrait donc se retrouver programmé plus tard dans l'année, dans le cadre d'un autre événement.

Musiciens... à vous de jouer. En avant la musique !

